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高岡市教育委員会令和６年９月定例会会議録 

 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和６年９月 26日（木） 

            開会 午後１時 30分 

            閉会 午後２時 15分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   藤 重  歩 

２番   土 田  一 清 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４. 欠席委員の氏名  ３番   成 瀬  隆 倫 

 

５．事務局出席者 

         教育次長              村 上  彰 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     津 田  久 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         長 井  剛 志 

教育委員会参与           鳥 内  禎 久 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

 表 野  春 香 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（８月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３ 報告第８号 臨時代理の報告について 

     （高岡市議会９月定例会に提出する議案に対する意見について） 

 

日程第４ 議案第 28号 高岡市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について 

 

日程第５ 議案第 29号 令和６年度高岡市教育委員会教育功労者表彰について 

 

日程第６ その他 
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会 議 要 旨 

令和６年９月 26日（木） 

  

午後１時 30分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

審議に先立ち、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和 31 年法律第 162 号）

第 14条第７項ただし書の規定に基づき、議案第 29号については、全出席委員の賛成によ

り会議を非公開とすることとした。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の８月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

 

【学校教育課】       

・10月行事予定（資料№１） 

・令和６年度卒業式並びに令和７年度１学期始業式及び入学式の期日について（資料№２） 

 

【生涯学習・スポーツ課】  

・10月行事予定（資料№３） 

・令和７年高岡市「二十歳の集い」の開催について（資料№４） 

 

委 員：二十歳の集いの開催について。あらかじめ予備日を設定するのは良い試み。 

    予備日があることで、様々な状況に対しても安心感が出る。 

事務局：今年は急遽中止することとなり、会場の調整が大変であったことからあらかじ

め設定したもの。会場を確保しておくことで、保護者や参加者も安心できるの

ではと考えている。 

 

□ 全出席委員ほかに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第３〕 報告第８号 臨時代理の報告について 

            （高岡市議会９月定例会に提出する議案に対する意見について） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 議案第 28号 高岡市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について  
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□ 全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第５〕 議案第 29号 令和６年度高岡市教育委員会教育功労者表彰について 

 

   地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第７項ただし書の規定に基づき、

全出席委員の賛成により非公開。 

 

〔日程第６〕 その他 

事務局より報告 

・高岡再発見プログラム「たかおか解体新書」第 2弾について 

・令和６年９月定例会の答弁概要 

 

委 員：現在廃校となり、教職員のいない小学校も避難所として指定されていると思う。

廃校となった小学校を避難所として使用する際の運営はどのようになってい

るのか。 

事務局：学校職員はいないが、市の職員が避難所運営要員として割り当てられている。

地震の際には、一定以上の震度で開くキーボックスも設置されている。 

委 員：中学校における平日の部活動について、部活動であれば体育館を使用できるの

だが、クラブチームでの練習となると、なかなか会場をおさえることが難しく、

活動場所を市外に求めているケースもあると聞く。 

事務局：クラブチームは市をまたいで登録しているケースもある。そのようなクラブに

所属すると、部活動以外の活動であり、市をまたぐケースもある。部活動の地

域移行は、現在は土日で実施している。平日のクラブでの活動については今後

検討していく必要がある。 

委 員：体育館によっては予約が取りづらいため、複数施設を予約だけして、結果使用

されていないケースもあると聞く。保護者は送迎等もあるため、市内で活動で

きるに越したことはなく、負担の少ない形になればよい。 

 事務局：体育施設の予約については、県等との共同調達により、システムを一本化する

予定。予約状況の把握を簡単に行うことが可能であり、そういったケースも改

善されるものと考えている。 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後２時 15分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


